

Bei uns und drum rum

Kinder der Schellingschule kamen zum „Fenster-singen“ in den Garten des Samariterstifts

Bei einer Balkon- und Fenster-Mitsingaktion im Garten des Samariterstifts erlebten die Kinder und die BewohnerInnen wie schön und bereichernd das Singen ist. Angelika Puritscher, die Vorsitzende des Kepler-Chorverbandes, betreut das neue Projekt der Ganztagesbetreuung „Unsere Nachbarn die Senioren“. Hier singen Dritt- und Vierklässler der Schellingschule regelmäßig jeden Donnerstag eine Schulstunde lang Lieder, die ihre Eltern und Großeltern noch aus der Schulzeit kennen. Damit wollen die Kinder an besonderen Tagen zusammen mit Frau Puritscher immer wieder die Senioren besuchen und für sie und auch gemeinsam mit ihnen singen. Die Anregung für dieses neue Schellingschulangebot kam vom Geschäftsführer der Mörk Bau GmbH, Matthias Schäfer und der jetzt pensionierten Lehrerin Waltraud Pachoike-Schmidt. Nach einer halben Stunde verabschiedeten sich die Kinder unter dem Beifall der BewohnerInnen mit der gewünschten Zugabe „O du fröhliche“. Die Einladung zum Wiederkommen im Frühjahr nahmen sie spontan und freudig an.



Dies und das

Der Nikolaus war da!

Eine Abwechslung in die-
sen tristen Zeiten brachte
der Nikolaus, in Gestalt
von Sandra Mayer, am
6. Dezember in die Wohn-
bereiche.



Pfarrer Dieter Kümmler verlässt die Pauluskirche

Vor fast genau 20 Jahren hat Dieter Kümmler die Pfarrstelle Mitte an der Pauluskirche übernommen. Jetzt ist seiner Meinung nach der Zeitpunkt gekommen, sich einer ganz anderen Aufgabe als Pfarrer zuzuwenden. „Sonnenklar war für mich immer, dass keine Kirchengemeinde dem Vergleich mit Zuffenhausen standhalten wird. Deshalb kam für mich nur ein grundlegender Wechsel in meinem Tätigkeitsfeld in Frage“, schrieb Dieter Kümmler in seiner Mitteilung an die Gemeinde. Sein neues Arbeitsfeld wird ab Februar 2021 die Justizvollzugsanstalt Stammheim sein. Wir wünschen ihm für seine neue Tätigkeit alles Gute.

Samariter



Jahreslosung 2021

Jesus Christus spricht: Seid barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist.

Lukas 6,36

Jesus Christus spricht:

Seid barmherzig, werdet barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist.

Jesus ist voll Barmherzigkeit, wie auch Gott-Vater ist.

Jesus ist voll Barmherzigkeit, wie auch Gott-Vater ist.

Jesus Christus spricht:

Seid barmherzig, werdet barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist.

Was Jesus tat tu bitte auch, du bist ein Gottes Kind.

Was Jesus tat tu bitte auch, du bist ein Gotteskind.

Jesus Christus spricht:

Seid barmherzig, werdet barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist.

Licht kommt in unsere dunkle Welt, wenn Christen glaubhaft sind,

Licht kommt in unsere dunkle Welt, wenn Christen glaubhaft sind.



Monatspruch

**Viele sagen: „Wer wird uns Gutes sehen lassen?“
HERR lass leuchten über uns das Licht deines Antlitzes!**

Psalms 4,7

Am Ende dieses langen Tages lege ich ab Bücher, Briefe, Akten, Schlüssel, Schuhe, Kleider und die Uhr.

Am Ende dieses langen Tages lege ich auf dich Ängste, Sorgen, Mühen, Last, Trauer, Sehnsucht und meine Schuld.

Am Ende dieses langen Tages lege ich mich ganz und gar geborgen, mein guter Gott, in deinen Schutz und Frieden.

Johannes Hansen
(EG, S 1213)